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По-большевистски выполнить 
решения VIII пленума ЦК ВЛКСМ

Поднимем культурно-технический уровень рабочих 
до уровня работников инженерно-технического труда 

Техническая учеба на Криолитовом заводе

VIII пленум Центрального Коми
тета ВЛКСМ своим постановлением 
«0 работе организаций ВЛКСМ в 
связи с решениями XVIII с‘езда 
ВКП(б)> обязал все комсомольские 
организации, всех членов ВЛКСМ 
настойчиво работать над успешным 
проведением в жизнь постановлении 
XVIII с‘езда ВКП(б).

Решения пленума ЦК ВЛКСМ тре
буют от всех комсомольцев и, в 
первую очередь, от руководящего 
актива комсомола, упорной борьбы 
за овладение революционной теорией 
марксизма-ленинизма, активного пре
одоления пережитков капитализма в 
сознании людей —строителей ком
мунистического общества, подготовки 
в рядах комсомола новых кадров ра 
ботников партии и государства. Ре
шения пленума призывают всех ком 
сомольцев к широкому р.звертыва 
нию творческой инициативы во 
всех областях коммунистического 
строительства, к повышению рево
люционной бдительности, к укрепле 
нию социалистического государства 
и всех его органов, к беспощадной 
борьбе с агентурой фашизма —троц
кистско-бухаринскими шпионами и 
диверсантами.

С небывалым под'емом встретили 
комсомол и вся молодежь решения 
исторического XVIII с‘езда ВКП(б). 
На предприятиях, в учреждениях и 
в колхозах растет стахановское дви
жение, повышается производитель
ность труда. Сочетая участие в хо
зяйственной работе с идейно-поли
тической деятельностью, комсомоль
ские оргааизации переживают но
вый под'ем. Задача комсомольских 
организаций—поддержать и возгла
вить творческий почин комсомоль
цев и всей молодежи.

Исключительно важное значение 
приобретает работа комсомольских 
организаций в тех предприятиях и 
колхозах, где пет первичных пар
тийных организаций. На эти ком
сомольские организации возлагается 
особая ответственность за проведе
ние в жизнь директив партии и 
правительства. Коренным образом 
должно быть улучшено руководство 
колхозными комсомольскими органи
зациями. Надо создать все возмож
ности для вовлечения передовой ком
сомольской молодежи в комсомол, 
укрепить комсомольские организации 
па селе, добиваясь создания их во 
всех колхозах.

Решения VIII пленума ЦК ВЛКСМ 
решительно подчеркивают ответст 
венность комсомольских организаций 
за воспитание новых кадров совет
ской интеллигенции. Особое внима
ние должно быть обращено на улуч
шение комсомольской работы в ВУ
Зах, ВТУЗах, техникумах и на
учно-исследовательских институтах,

С собрания допризывников
25 апреля в клубе Криолитового 

завода состоялось районное собрание 
допризывников и командно-начальст
вующего состава запаса. На собра
нии присутствовало свыше двухсот 
человек.

Присутствующие с большим вооду 
шевлением прослушали доклад заве
дующего отделом пропаганды и аги
тации РК ВКП(б) тов. Кивокурцева 
<0 международном положении» и 
доклад райвоенкома т. Алексеенкова 
<0 подведении итогов соревнования 
по подготовке к призыву».

После докладов развернулись ожи
вленные прения. Допризывники рас 
сказали, как они выполняют взятые 

на помощь учителям в воспитании 
и обучении детей. Решение плену
ма о введении должности секретаря 
по работе среди школьной молодежи 
и пионеров показывает, какое боль
шое внимание уделяется работе 
школьных комсомольских организа 
ций.

Советская молодежь воспитывает
ся в духе традиций советского пат
риотизма. Ленинске - Сталинский 
комсомол призван принимать актив
ное участие в укреплении обороно
способности нашей страны. Лучших 
своих активистов комсомольские ор
ганизации должны послать в осоави- 
ахим и физкультурные организации. 
Каждый комсомолец должен быть го 
товым в любой момент с оружием в 
руках встать на защиту своей роди
ны.

Следуя указаниям партии, пленум 
принял пункт о правах членов ВЛКСМ 
Каждый комсомолец имеет право 
критиковать на комсомольских соб
раниях любого комсомольского работ
ника, требовать личного участия во 
всех случаях, когда выносится ре
шение о его деятельности, обращать
ся с любым вопросом, вплоть до ЦК 
ВЛКСМ. Правильное выполнение это
го пункта постановления положит 
предел произволу в решении судьбы 
комсомольца, укрепит дисциплину, 
внутрисоюзную демократию, обеспе 
чит широкое развертывание крити 
ки и самокритики.

Надо покончить с практикой ис
ключения из членов ВЛКСМ за ма
ловажные проступки. О комсомольце 
надо судить прежде всего по его 
делам, по тому, как он предан сво
ей родине, а не по „биологическим“ 
признакам. Решая вопрос о пребыва
нии или исключении из рядов ВЛКСМ, 
комсомольские организации обязаны 
обеспечить внимательный и чуткий 
подход к каждому комсомольцу.

«Терпеливая и настойчивая 
ленинская учеба,—говорит това 
рищ Сталин, — таков тот путь, кото
рый должен пройти актив комсомо
ла, если оп в самом деле хочет во
спитывать миллионные массы моло
дежи в духе пролетарской револю
ции». Решение VIII пленума ЦК 
ВЛКСМ о пропаганде еще раз напо
минает каждому активисту о необ
ходимости серьезной, глубокой уче 
бы, ибо без овладения революцион
ной теорией активист не может ру
ководить, не может быть вожаком 
молодежи.

Постановления VIII пленума ЦК 
ВЛКСМ, основанные на решениях 
XVIII с‘езда ВКП(б),— документ 
большой важности. Дело теперь за 
большевистским претворением в жизнь 
этих постановлений каждым комсо 
мольцем, всеми комсомольскими ор 
ганизациями.

обязательства по подготовке к при
зыву, указав, что партий по-комсо- 
мольские и профсоюзные организа
ции района плохо помогают в раз 
вертывапии работы по подготовке к 
призыву.

Собрание допризывников послало 
приветственные телеграммы: вождю 
народов товарищу Сталину и Нар
кому обороны товарищу Ворошило
ву.

Для проверки социалистических 
Договоров с Сысертским и Асбестов- 
Ским районами по подготовке к 
призыву собрание утвердило комис
сию, которая на-днях выедет в ука 
занные районы.

Народный Комиссар цветной ме
таллургии тов. Самохвалов в прика
зе № 100 от 26 марта с. г. „О 
массовом техническом обучении ра
бочих промышленности цветной ме
таллургии“ указал:

„Курсы массового технического 
обучения рабочих, созданные по ре
шению Декабрьского пленума ЦК 
ВКП(б) (1935 г.), охватили сотни 
рабочих цветной металлургии и по
могли многим из них стать стаха
новцами и командирами производ
ства.

Задача дальнейшего развития 
стахановского движения и поднятия 
культурно-технического уровня рабо
чего класса СССР до уровня работ
ников инженерно технического тру
да требует всемерного развертыва
ния и улучшения качества техни
ческого обучения рабочих.

Однако итоги работы по массово
му техническому обучению рабочих 
за 1938 г. показали, что началь
ники отраслевых главкох и руково
дители предприятий не обеспечили 
должного руководства техническим 
обучением рабочих и медленно лик
видируют последствия вредительства 
в этом деле.

Отсев слушателей на курсах тех
минимума недопустимо велик и на 
отдельных предприятиях доходит до 
60 проц, всего состава обучающих
ся (Полевской Криолитовый за
вод, Северо-Уральские бокситовые 
рудники и т. д.)“.

Как известно, за 1938 год по за
воду план по техучебе не довыпол
нен. Вместо 375 человек с курсов 
техминимума выпущенно 344 чело
века.

Что нам дала учеба на курсах мастеров
Па-днях мы закончили учебу на 

курсах мастеров социалистического 
труда, созданных по решению де
кабрьского пленума ЦК ВКП(б) 
(1935 г.), выдержали испытания и 
аттестационно-квалификационная ко
миссия присвоила нам звание ма
стеров социалистического труда

Целесообразность этих курсов до
казывать излишне, необходимо лишь 
остановиться на том, что дала нам 
учеба.

Проучившись па курсах около 
трех лет, мы, несомненно, повыси
ли свой общеобразовательный и тех
нический уровень.

Некоторые из пас до курсов име
ли слабую подготовку по русскому 
языку, делали массу ошибок. Учеба 
же на курсах помогла нам изжить 
эти недочеты.

Технической литературой мы по
чти не умели пользоваться, а сей
час в нужной литературе мы раз
бираемся и книга для нас стала 
повседневным пособием.

Учеба в значительной степени 
помогла нам изучить принципы ра-

Без отрыва от производства имею возможность 
получить средне-техническое образование

Образование имел 3 класса сель
ской школы.

В 1935 году без отрыва от про
изводства закончил техминимум хо
зяйственников с отметкой на «хоро
шо».

В 1936 г. прошел годичный курс 
повышения квалификации по строи
тельному делу.

В 1937 году зачислен на основной 
курс в институт хозяйственников по 
профилю техника-строителя.

Не имел я раньше понятия о 
расчетах элементарных строитель
ных конструкций, а прохождение 
техминимума дало мне возможность 
самостоятельно делать несложные 
расчеты по строительному делу(рас- 
счет фундаментов, балок, перекры
тий).

В этом году план 1 квартала по 
техминимуму перевыполнен. Но это 
еще не говорит о том, что раз план 
перевыполнен—можно успокоиться. К 
1 мая должно быть обеспечено вы
полнение 60 проц, годового плана.

Можно ли с уверенностью ска
зать, что эта цифра будет выпол
нена? Нет нельзя Потому, что в 
цехах заводя не придано техниче
скому обучению серьезного значе
ния. Например, в башенном цехе 
(нач. Тесаловских) за период 1 квар
тала на курсах не подготовлено ни 
одного рабочего и, несмотря на ряд 
распоряжений директора, учеба в 
этом цехе до сих пор не организо
вана.

На заводе работает больше 100 
человек рабочих-слесарей, но техми
нимум из них проходили немногие.

Отдел техучебы, в целях наиболь
шего охвата рабочих курсами, по
пытался организовать производствен
ный инструктаж рабочих при помо
щи цеховых механиков, но ряд ме
хаников цехов: камерный —тов, Мед
ведев, флотфабрика—т. Подкин, име
ющие большой стаж практической 
работы, категорически отказались от 
проведения производственного инст
руктажа.

Механик криолитового цеха т. Сти
хии не считал также нужным за
ниматься теоретическим обучением 
рабочих, работающих в ремонтной 
бригаде.

Недостаточно учеба развернута в 
цехах: криолитовом, фтористом, ка
мерном.

Наряду с недостатками в орга
низации и проведении технической 
учебы —можно Привести ряд приме
ров, свидетельствующих об огромном 

боты действующих аппаратов и обо
рудования, имеющегося на нашем 
заводе.

Начертить эскиз, для некоторых 
из пас до курсов, было целой «проб
лемой». Сейчас же мы научились 
не только чертить эскизы, но и 
условные обозначения, находящиеся 
на чертежах, для пас перестали 
быть непонятными.

В процессе учебы был допу щеп 
ряд недочетов. Например: недоста
точно было уделено внимания пре 
подаванию некоторых дисциплин, в 
частности спец-курса, где приклад
ная механика была проработана по 
верхностно.

В течение всего периода обуче
ния на успеваемость не могла не 
сказаться частая смена преподава
телей. Например: по спецкурсу и 
физике сменилось по 2 преподава
теля; по истории СССР сменилось 
бесконечное количество преподавате 
лей.

Кроме 4ого, в учебном плане 
ГУУЗА отсутствовала политдисци
плина, наглядность обучения не бы-

Закопчив годичные курсы по по
вышению квалификации, я углубил 
свои знания и после этого вопросы 
строительства в части теплотехни
ческих расчетов стал решать само 
стоятель но.

Повысив в значительной степени 
свой технический уровень—в тече 
ние ряда лет полученные знания 
передаю рабочим строительных про
фессий, путем преподавания па кур
сах массовой техучебы.

В этом учебном году я заканчи
ваю общеобразовательные дисципли
ны и ставлю перед собой задачу в 
1940 году закончить полностью 
спецдисциплины и получить средне
техническое образование.

М. Скорынин. 

желании некоторых товарищей ра
ботать на курсах массовой техуче
бы.

Например, т. Лобанов А. X, —на
чальник смены криолитового цеха, 
в прошлом старший варщик, сдав
ший гостехэкзамен на „отлично“,— 
проводит техническую учебу в сво
ей смепе, передавая с большим же
ланием рабочим свои знания.

Максимов Е.— помощник началь
ника фторцеха в короткий срок под
готовил пом. аппаратчиков.

Постоянно проведением инструк
тажа занимается тов. Баженов Б.— 
пом. нач. уварочного цеха.

С рабочими глиноземпого цеха ре
гулярно занимается тов. Веденкин 
П. С. (он начальник цеха). Никогда 
не отказывается от проведения за
нятий сменный инженер флотфаб- 
рики Сергеев М. И. и т. д.

В цехах сейчас проходит прора
ботка приказа наркома о техниче
ском обучении. Рабочие ряда смен 
берут обязательства учебу закончить 
к 20 мая и 7 июня.

Между сменами развертывается 
социалистическое соревнование. На
пример, смены т. т. Леонова, Кро
хина, Аверьянова (криолитовый цех) 
вызвали на соревнование смены: 
т. т Пермякова, Новикова, Кайго- 
родцева и т. д.

Соревнование это надо поддер
жать, помочь рабочим в овладении 
техническими знаниями. Тем более, 
что приказ Наркома обязывает ру
ководителей предприятий техниче
ское обучение сделать составной ча
стью производственной деятельности, 
направленной на выполнение произ
водственной программы.

Хромцов.

ла поставлена на должную высоту.
На протяжении всей учебы были 

форменные скандалы с подачей ав
тобуса и т. д. На эти недочеты ди
рекция завода, партком и завком 
внимания обращали недостаточно. Со 
стороны отдела техучебы недостаточ
но было контроля над ходом учебы 
на курсах.

Помимо недостатков, имевших 
место, необходимо отметить заслуги 
некоторых преподавателей, добросо
вестно относящихся к преподаванию, 
это: т.т. Чекулаева 3. С. (пре
подаватель русского языка), Коно
ненко М. Т. (преподав, по теоре- 
тич. механике) и Шишкин А. П 
(препод, по чтению чертежей).

Мастера социалистического 
труда:

Нач. мехцеха—А. БАЖОВ. 
Технолог—П. ТАГИЛЬЦЕВ 
Мастер котельных Работ-

H. МЯКИШЕВ.
Зав. инструмент, мастерской — 

А. МЕДВЕДЕВ.
Нормировщик —И. СТЕПАНОВ.

Литкружок 
получил премию

Литературный кружок Полевской 
средней школы принимал участие 
в Областном конкурсе, организован
ном областным Домом художествен
ного воспитания детей—в связи с 
20 летием краснознаменного комсомо
ла.

В настоящее время подведены 
итоги этого конкурса. Постановле
нием жюри отмечено активное уча
стие в областном конкурсе литера
турного кружка Полевской школы 
и выделена премия—библиотечка 
из 10 книг.

Результат конкурса и указания, 
сделанные кружку областным Домом 
художественного воспитания детей, 
уже обсуждены в кружке.
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Долго ли сельхоз комбинат будет
Шире информировать трудящихся 

о международном полоз ении
Вторая империалистическая вой

на, о которой «Краткий курс исто
рии ВКП(б)> говорит, что войга «идет 
на громадном пространстве от Гиб- 
лартара до Шанхая» и которая «уже 
успела втянуть в свою орбиту более 
полмиллиарда населения», грозит 
превратиться в мировую войну.

К ходу этой войны прикованы 
внимательные взоры всего веселения 
земного шара.

Трудящиеся нашей страны, а в 
том числе и трудящиеся Полевского 
района, тоже зорко следят за раз 
вертыванием провокаций фашистских 
стран-агрессоров.

Желая удовлетворить интерес тру
дящихся района к международному 
положению и обороне нашей родины, 
лекционно-экскурсиопное бюро при 
райОНО привлекло к работе в бюро 
ряд товарищей в качестве лекторов 
и проводится уже второй десяток
лекций, как по вопросам 
родного положения, так. и 
сам науки и искусства.

Лекции выслушиваются

междуна- 
по вопро-

трудящи
мися с большим вниманием. Олуша 
тели задают много вопросов. Они 
интересуются—что такое план Дауэ
са, почему Япония, и без того увяз
нувшая в войне с китайским народом, 
напала на нас у озера Хасан, како
ва политика Германии в Балтийском 
море и как будет действовать наш 
Балтийский флот, чем кончились 
рыбные переговоры с Японией, бу
дем ли мы помогать Польше и Тур
ции, если на них нападут Германия 
и Италия, помогаем ли мы китай
скому народу и т. д.

Все это говорит о том, что инте 
рес к вопросам международной поли
тики чрезвычайно большой. Необхо
дима постоянная консультационная

эти карты имеются, то не вывеши
ваются, а хранятся больше под зам
ком (мехлесбаза).

До сих пор большинство руково 
дителей профорганизаций, несмотря 
на ряд сообщений лекторского бюро, 
заказов па лекции дают очень мало 
В некоторых организациях аудито
рии к лекциям не подготавливают
ся; из-за неподготовленности аудито
рии и недостаточной организации 
слушателей лекция на Зюзелке на
чалась с опозданием на целый час. 
В межрайторге не было принято 
мер к организации слушателей; соб
ралось лишь три человека, не яви
лись даже сами руководители пар
тийной и профсоюзной организаций, 
гб‘явление о лекции было вывешано 
без указания в какое время будет 
читаться лекция. Приком «Уралзо 
лото» сорвал уже две лекции на 
участках, так как не предоставил 
транспорта лекторам.

У трудящихся района, прослуша 
вших лекции, имеется желание си
стематически слушать инфюрмации о 
международном положении, лекции

Сельхозкомбипат Криолитового за
вода в нынешнем году должен по
сеять овса 150 га, ячменя 25 га, 
турнепса 6 га, картофеля 2 га и 
клевера по овсу 50 га.

Как же мы подготовились к вы
полнению этого плана?

Сельхозиавентарь отремонтирован 
полностью, лошади средней упитан
ности, сбруя отремонтирована, но 
чтобы закончить весенне-посевную 
кампанию в 8 —10 дней, нам не
хватает десять лошадей, но я ду
маю, что из этого положения вый
дем хорошо —помощник директора 
завода т. Хавес обещает дать нам 
трактор дней на десять.

Рабочей силой на весенне-посев
ную кампанию мы не обеспечены. 
Из имеющихся у нас рабочих и слу
жащих 52 человек на полевых ра
ботах будут работать только 14 че
ловек. Остальные рабочие будут за
няты на обслуживании 400 голов 
скота и других подсобных работах. 
Нехватает рабочих 12 человек. Пер
спектив па приход сезонников но 
имеется исключительно из-за того,

Еще хуже дело обстоит с семен
ным материалом. Ячменем, карто
фелем, турнепсом и клевером мы 
обеспечены полностью, что касает
ся основной культуры—овса—здесь 
дело обстоит плохо. Требуется овса 
30 тонн, а имеется 15 тонн.

Нехватает овса потому, что сель- 
хозкомбинат находится в ведении 
завода, который забрал овес сель
хозкомбината для своих лошадей и 
скормил, а заботы об обеспечении 
семенами никто пе проявляет. Не
достаток в рабочей силе и семенном 
овсе получился исключительно пс-
тому, что 
от своего 
на заводе 
зяйством.

завод хочет оттолкнуться 
сельхозкомбината и никто 
не интересуется своим хо-

что 
Нет 
ЛОЙ

работа по 
хотя бы 
района. А 
плохо.

этим вопросам на всех, 
основных, предприятиях 
это у нас поставлено

Досок текущих событий «у нас» 
и «у них», с вырезками из газет и 
журналов нигде нет, не везде есть 
даже географические карты (Зюзел
ка, Межрайторг и другие), а где

о Ш-ей пятилетке 
Кита», о богатствах 
(Зюзелка) и т. д.

Надо немедленно

(пенсионеры), о 
нашего района

убрать с пути
организационные рогатки (в частно
сти союзы до сих пор не заключили 
договора с ЛЭБ), ликвидировать кос
ность и неразворотливость некоторых 
руководителей профорганизаций (в 
том числе ссылки, что народ не со
бирается—Межрайторг, что нет денег 
— Штанговая), расчистить путь боль
шевистской агитации и пропаганде 
к широким массам трудящихся рай
она. Проводить раз'яснение между, 
народного положения не только от 
лекции к лекции, а систематически 
ежедневно через чтецов, через инди
видуальный сбор вопросов трудящих
ся и массовые ответы на них и 
через другие формы работы.

Переживаемый момент обязывает 
нас широко информировать трудя
щихся о международном положении.

Бибиков.

Однобокость в работе парткома
Тов. Жданов в своем докладе 

наХУШс'езде ВВП(б) о задачах про
изводственных и советских первич
ных парторганизаций сказал: „Там, 
где партийные организации приняли 
па себя несвойственные им функции 
руководства хозяйством, подменяя и 
обезличивая, хозяйственные органы, 
там работа неизбежно попадала в 
тупик“.

Секретарь парткома приискового 
управления „Уралзолото“ т. Мокеев 
занимается больше хозяйственными 
делами, забывая о массово политиче
ской и внутрипартийной работе. 
Бывает ли на участках, находится 
ли в парткоме интересуется только 
выполнением производственной про
граммы, берет на себя функции тол
кача. Хуже того разменивается на 
мелочи. В начале апреля поехал в 
Косой Брод проводить ревизию в кол
лективе, а 15 —16 апреля провел 
за ходатайством увезенной из упра
вления пишущей машинки.

Результаты такой работы неза
видные. Агитационно-массовая рабо
та строится вне учета задач произ
водства.

При парткоме есть агитколлек
тив, но им никто не руководит, со
браний агитколлектива пе проводит
ся, план работы не составляется, 
дневников тоже не ведется.

Поэтому и неудивительно, что 
парторганизация СПУ „Уралзолото“ 
не растет.

Постановление ЦК ВКП(б) о поста
новке партийной пропаганды не вы-1

полыяется, перестройка пропаганды 
предоставлена самотеку. Тов. Моке- 
ев не интересуется, кто и как са
мостоятельно изучает историю ВКП(б), 
кто в какой помощи нуждается, 
тогда как вопрос политического во
спитания коммунистов должен сто
ять в центре всей партработы. В 
результате такой беспечности, боль 
шинство коммунистов не изучают 
«Краткий курс истории ВКП(б)».

Отсутствие работы в политиче 
оком воспитании коммунистов и бес
партийных служащих привело к то
му, что па проводимую отделом про
паганды и агитации РК ВКП(б) 15 
апреля в парткабинете лекцию на 
тему: „Ленинско-Сталинское учение 
о государстве из состава всей парт
организации явилось только 2 ком
муниста.

Забота о кадрах совсем выпала из 
поля зрения т. Мокеева. Кадры пе 
изучаются и не выращиваются, если 
продвигается тот или другой товарищ 
ему не помогают, и товарищ, пе имея, 
помощи, на новом месте зачастую 
не справляется. Как назвать такой 
факт, что за короткий промежуток 
времени снято с работы членов пар
тии в СПУ, как не справившихся 
с работой, 7 человек.

Таков стиль работы парторгапи-1 
зации СПУ „Уралзолото“ и его сек-1 
ретаря т. Мокеева за выполнение 
решений XVIII с‘езда ВКП(б) и ука
заний товарища Сталина.

А. Ежов.

К
в 

ный

очень плохие бытовые условия, 
жилых помещений. Рабочей си
наи должен помочь завод.

Приступили 
полевым работам 
раскуишенском колхозе „Крас- 
Урал № 2я 25 апреля при-

ступили к полевым работам. В пер 
вый день работали на пахоте 2 па
ры лошадей и на подборонке зяби
тоже

В 
день 
то 4 
две

2 пары.
кособродском колхозе в этот 
пахали целину, где былозаня- 
пары лошадей. Кроме этого 
пары лошадей работали па

подборонке зяби.
В полевском колхозе 25 апреля 

работали па подборонке зяби, а 
26 апреля — 4 лошади на подборон 
ке и 2 лошади на пахоте.

Из-за неразворотливое™ 
руководителей

Вагранка при мехцехе промком
бината, из за отсутствия рабочей 
силы, бездействовала в течение трех 
месяцев. После этого администраци
ей промкомбината был направлен 
работать на вагранку специалист 
вагранщик—литейщик т. Храбрых. 
Последний, прежде чем приступить 
к работе, требовал от администра
ции обеспечить его надлежащей спец
одеждой.

Спецодеждой рабочий был не обе
спечен, так как ее ве оказалось 
на складе. Тогда заведующий мех- 
цеха т. Елькин прислал в централь
ный склад худые валенки с тем, 
чтобы их отдали в починку, по за 
ведующий отделом снабжения т. Пра
ведников продержал валенки ва 
складе и тов. Елькин был вынуж
ден взять их со склада обратно и 
сдать в починку за свой счет.

Спецодежда руководителям пром
комбината кажется мелочью, а из- 
за этой мелочи вагранка простаива
ет, что крепко отражается на вы
полнении производственной програм
мы мехцеха.

К.

Вниманию страхователей 
Полевского района

Страхователи, имеющие у себя 
на руках квитанции об уплате 
обязательных окладных страхо
вых платежей за 1939 год, выдан 
ные инструктором госстраха 
Медведевым за№ 460826,460830 
460836, 460837,460844, 460848, 
460849 и 460850, должны пред‘я 
вить их в инспекцию госстраха 
Полевского района для регист
рации не позднее 30 апреля 1939 
года.

Квитанции за выше указанны
ми.номерами, не пред'явленные 
до 30 апреля для регистрации в 
инспекцию, будут считаться не
действительными.

Инспекция госстраха 
Полевского района.

Уже третий год завод имеет на
мерение передать сельхозкомбипат 
тресту пригородных хозяйств при 
Облисполкоме, но передать не может. 
Как только начинается весна, завод 
начинает переписываться с разными 
организациями, чтобы последние при
няли сельхозкомбипат, но кто при
мет весной. Когда приходит осень, 
завод помалкивает, потому что сель- 
хозкомбинат его кой-чем обеспечи
вает, а главное заводу нужен овес.

беспризорным?
II так получается каждый год.

Три года назад был у нас кое- 
какой запас материалов, машины 
уборочные и другие, сейчас все из
носилось, мы не можем приобрести 
даже подойников, нам их никто не, 
дает, в сельхозснабе нам гово
рят: вы безсистемвые, мы вам не 
дадим, а отдел снабжения завода 
нам в этой части не помогает.

Районные организации тоже пе 
удаляют внимания сельхозкомбипату. 
Райзо должно давать нам все агро
номические и зоотехнические указа
ния, по этого не делается. В общем 
во всем районе никто не интересу
ется нашей жизнью и работой.

Я считаю, что в дальнейшем 
сельхозкомбипат не должен оставать
ся без руководства. Директору заво
да т. Назарову надо самому взяться 
лично и добиться передачи комби- 
ьата тресту. Иначе, если он не бу
дет передан, завод должен заняться 
своим хозяйством так, как это по
добает, а хозяйство очень большое и 
бросать его на произвол никто пра
ва пе давал.

Директор сельхозкомбината
ПРОЦЫНА

Покончить с беспечностью— организовать борьбу 
за сохранение социалистической собственности

В период, когда наша великая 
родина вступила в новый этап свое
го развития—завершение построения 
бесклассового социалистического об
щества и постепенного перехода от 
социализма к коммунизму—дело про
тивопожарной охраны приобретает 
актуальное значение.

Охрана социалистической собствен
ности от пожаров должна явиться 
делом всех трудящихся нашей стра
ны.

Так ли обстоит дело у нас в рай
оне?

Нужно прямо сказать, что отдель
ные руководители предприятий и 
учреждений пока пе поняли этой 
серьезнейшей задачи, возлагают эту 
работу только лишь на пожарных 
работников, пе помопя им и не 
выполняя их законные требования.

Если директор Северского метал
лургического завода тов. Ляхов по
нял эту задачу и приступил к при
ведению завода в порядок в проти
вопожарном отношении, то этого 
нельзя сказать по отношению ди
ректора Криолитового завода тов. На
зарова. Несмотря на то, что тов. На
заров хорошо знает, что положение 
в заводе в противопожарном отноше 
пии угрожающее (проезды все зава
лены, пожарные гидранты или раз 
морожены, или к ним никак не под‘- 
едешь, территория завода захламле
на) все же решительных мер к ус
транению этих безобразий не прини
мает и на сигналы работников по
жарной охраны не реагирует.

Большую работу предстоит проде
лать селу. Имеющиеся добровольные 
пожарные дружины при колхозах ра 
ботают плохо. Сельские советы не 
руководят делом противопожарной 
охраны. Исключение представляет 
лишь Кособродская добровольная по
жарная дружина, где при активном 
участии председателя сельского со
вета проводится обследование всех 
домовладений, устроен водоем на ре
ке и пожарная дружина приступает

профилактической работы между 
предприятиями, учреждениями, кол
хозами, пожарными командами и 
добровольными пожарными дружина
ми.

Необходимо привлечь к делу про 
тивопожарной охраны широкие мас
сы трудящихся, организуя ячейки 
противопожарной профилактики, до
бровольные пожарные дружины и 
юные добровольные пожарные дру
жины, привлекая в них пионеров и 
школьников.

Сейчас же принять решительные 
меры к устранению всех нарушении 
в противопожарном отношении с тем, 
чтобы ликвидировать возможность 
загораний и не парализовать дея
тельность пожарных команд при по
жаре.

Не надо забывать, что мы нахо
димся в капиталистическом окруже
нии, а товарищ Сталин говорил, что 
пока есть капиталистическое окру
жение— будут и вредители и дивер
санты. И возможно, что эти враги 
попытаются использовать наши не
достатки в противопожарном отноше
нии для своих гнусных целей. Пом
ня это, мы должны организовать 
борьбу за охрану социалистической 
собственности.

Начальник Полевского РО НКВД 
мл. Лейтенант Гос. Без.—

Мельников.

и

ИЗВЕЩЕНИЕ
Райком ВКП(б), райисполком
месткомы профсоюзов

щают, что 27 апреля в 6
изве- 
часов

вечера в клубе промкомбината 
проводится собрание интелли
генции Полевского поселка

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Итоги XVIIi партийного с'езда.

Докладчик зав. отделом
ганды и агитации 
КИВОКУРЦЕВ

РК
пропа- 
ВКП(б)

Приглашаются
работники школ и дошкольных 
учреждений, медицинские работ
ники предприятий, организаций 
и учреждений Полевского посел
ка.

к изучению техминимума-
Безобразное отношение к 

противопожарной безопасности 
вело к тому, что за 1938 год 
он имел, против 1937 года,
шение горимости и 
пожаров.

Сейчас, в связи с 
весеннего и летнего

Делу 
при- 
рай- 

повы-
убыточности от

наступлением 
периода, делу

противопожарной безопасности долж
но быть придано самое серьезное 
внимание. Необходимо, в первую оче
редь, развернуть социалистическое 
соревнование на лучшую постановку

Ответ, редактор А. ЕЯ'ОВ.

Полевскому Свердмежрайторгу
ТРЕБУЮТСЯ

старшие бухгалтеры, 
счетоводы, зам. главного 

бухгалтера, бухгалтеры для 
столовых, завмаги, 

продавцы хлеба, секретарь 
статистик по учету 

договоров
Об условиях справиться по 

адресу: Полевское, Гражданская 
As 1b, отделение Свердмежрай- 
торга.
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